



SC Rückershausen ehrt erfolgreiche Kombinierer

Die Nachricht löste Ende Februar große Freude aus: „Mika hat den Schülercup in der Nordischen Kombination gewonnen“, tickerte die Meldung aus Johannegeorgenstadt per „WhatsApp“ an die zu Hause geliebten Vereinsmitglieder des SC Rückershausen ein. Dabei blieb es bis zur letzten Minute spannend im Wettkampf-Finale des DSV-Milka-Schülercups (SZ berichtete). Deshalb wurden die Vereinsmitglieder jetzt kurzerhand zu einer Würdigung in die Skihütte Rückershausen ein-

geladen. Volker Kölsch (Sportwart Nordisch) und Heiko Eckermann (1. Vorsitzender) zeichneten jeweils für ihre Siege Mika Wunderlich (M 12) und Lukas Wied (M 13) beim Schülercup in Schmiedefeld aus. Eine besondere Beachtung erhielt nochmals Wunderlich für seinen Gesamtsieg beim Schülercup in der Nordischen Kombination. In einer lockeren Runde durften die vier SCR-Teilnehmer des DSV-Schülercups über ihre Erfahrungen in der vergangenen Saison berichten. Skisprung-

trainer Dittmar Haßler nutzte die Gelegenheit, um noch einige lobende Worte an die Sportler, Trainer, Eltern und Vorstand zu richten. Abschließende Worte fand Ortsvorsteher Udo Haßler, der sich ebenfalls positiv zur Vereinsarbeit des SC Rückershausen äußerte. „Der Verein hat mit den unterschiedlichen Sparten, wie Skisprung, Nordische Kombination, Skilanglauf und Alpine Abfahrt zahlreiche Nachwuchssportler hervorgebracht, die zum Teil sehr erfolgreich unterwegs sind“. Foto: Verein